



初春

日ごろより、ご理解・ご支援を賜りましてありがとうございます。
当会は3月31日を年度末としており、4月1日からの新年度に向け
こころ新たに意義あるボランティアを推進し、ネパール・インド・国内
事業はもとより特に災害時における支援は迅速に行うことを旨として
参る所存です。今後とも宜しくお願い申し上げます。

☆東日本大震災支援

○石巻の子ども達へ

2015年12月石巻の子ども達へクリスマスプレゼントを送りました。みんなワクワクしながら品物選び、メッセージカード、綺麗な包装で出来上がり、子ども達の笑顔を思い浮かべました。

インドの土産品も入れさせていただきました。
早速にお礼の電話やおハガキをいただきました。

I君兄弟のおばあ様より
「沢山のXマスプレゼントありがとうございました。いつも温かいご支援を頂き嬉しく思っております。二人共各々に毎日の生活を楽しんでいきます。」

「沢山のXマスプレゼントありがとうございました。いつも温かいご支援を頂き嬉しく思っております。二人共各々に毎日の生活を楽しんでいきます。」

愛は愛を生み

全ての歓喜は純粋な愛からのみ得られる

平成27年事業報告

◎国内事業

- ・東日本大震災支援継続
- ・茨城・栃木県水害見舞
- ・青少年育成事業継続
- ・活動に必要な支援金確保
- ・「ボランティア便り」の発行・配布

◎ネパール事業

- ・エル・エンジェル校地震による補修工事

◎インド事業

- ・エル・エンジェルチャイルドホーム運営継続
- ・孤児3名日本に招聘
(5/14~21)

皆様のご協力のお陰で上記の事業を計画通り行うことが出来ました。
心より感謝申し上げます。
28年度事業計画は次号にて報告させていただきます。

これからもよろしくお願ひします。

K君のおば様より

「前略この度はXマスプレゼントありがとうございます。
トありがとうございました。
沢山あつて大変喜んでおります。
私のもあつて驚きました。重々ありがとうございます。
皆様と過ごしたデイズニールランドの時を思い出しますが、あれから頂いた服が調度良い位成長して背丈も私を超えました。まだ小学生ですが頼もしく感じます。以下・・・」

女の子Hちゃんより

デイズニールランドの時はやんちゃだったHちゃんは、おばあ様のお礼の電話の後、自分から電話に出、「4月から一年生になる事、藤色のランドセルを買ってもらったこと、机も揃ったことなど」元気に話してくださいました。
又他の方々からもお電話をいただきました。
皆様に喜んで頂き、応援している人達がいることが励みになればと思っています。

○子ども達へお誕生日祝い

1月28日生まれのSさんにお誕生日のお祝いを贈らせて頂きました。クロスのボールペン・図書券等をラッピングして贈らせて頂きました。思いがけないプレゼントに子ども達の喜ぶ顔が目には浮かびました。

後日、お礼の電話をいただき繋がっていく喜びを味わっています。

○震災避難者支援

12月10日、東京都の東日本大震災孤立支援事業で町田に避難している方を対象にカラージュのフォトフレーム作りを指導させていただきました。

出来上がった作品を見つめ「素敵に出来た」「あなたのキラキラしたの綺麗」お互い褒めあい、ニコリ笑顔。



楽しみながらも必死です！

くじ引きで当協会からのプレゼントの賞品を持ち帰りバッグを。

もうすぐ5年を迎えようとする避難生活で悩みのない日はないと思いますが、このひと時を「楽しかった」「来てよかった」と言ってくださる皆様の笑顔を見せていただき私達は幸せでした。

今年が皆さまにとって良き年になることを祈らずにいられます。

☆青少年育成事業

○ミニバスケット

エル・エンジェル杯

2014年海老名市ミニバスケットボール連盟に協賛し、2015年12月、2回目のエル・エンジェル杯が海老名市北部運動公園体育館で行われました。小学生の健康な心身の発育を目指しマナーや技術の習得・向上を図るという目的で行われている育成事業。試合に出ている子どもベッチで大声で応援する子どもも一体となり、白熱した競技が繰り広げられました。



優勝旗を手に



エル・エンジェル旗

全試合終了後、表彰式が開催され優勝したチームに会長より優勝旗が手渡されました。又エル・エンジェルボランティア会員よりトロフィー、金・銀・銅のメダル等を渡し、日頃の努力の栄誉を称えました。参加者60名全員に努力賞としてボールペンを渡しました。

○サッカー大会支援

厚木市内・近隣市内のチームから多くの子も達が参加して第一回サッカー競技大会が実施されました。チームによっては競技人数が集まらず他のチームと合体したり、又多すぎるなど様々でしたが、1・2年生の男女、小さな子ども達が一生懸命ボールを追って元気に走り回っていました。

ゴールを決めると周りの大人達から拍手がわき、選手を見守る親も心ひとつとなり、一緒に走り、一緒に守り、一緒にゴールするようでした。終了後、優勝したチームのキャプテンの掛け声で関係者や親に「ありがとうございますございました」の大合唱が響きました。スポーツを通して心身共に学ぶ場にエル・エンジェルボランティア協会が協賛させて頂きました。優勝チームに優勝旗が手渡され、トロフィー・金・銀・銅メダルを「おめでとう」の言葉と共に首にかけて名誉を称えました。

メダルをもらって子ども達は大喜びで太陽にかざしていました。300名全員に参加賞としてボールペンを渡しました。これからも元気一杯走りまわり健やかに育って欲しいと願いました。



優勝で大喜び

☆エル・エンジェル校訪問

(ネパール)

1月11日からエル・エンジェル校を訪れ震災によって壊れた学校の修理がきちんと出来上がったかどうか、また子供たちの様子の確認でしたが双方ともうまくいって、校長も元気に頑張っていました。

当会といたしましたは学校運営の自立を願っていますので安心していきます。

校舎の汚れが出てきているのでペンキを塗るよう指示してきました。

☆インド孤児招聘

この度、左記の日程でインド・チャイルドホームの子ども達3人を日本に招聘することになりました。子ども達と一緒に時間を過ごすボランティアを募っております。

ぜひご協力お願い致します。本部までご連絡お願いします。

スケージュール

(5月10日から16日)

10 (火) 関空到着・原爆資料館 広島泊

11 (水) 広島↓東京↓買い物 東京泊

はとバス「夜景」東京泊

12 (木) デイズニールランド 東京泊

13 (金) 東京↓立山 安曇野泊

14 (土) 雪の大谷ウオーク 東京泊

黒部ダム↓新宿

15 (日) エプソンアクアパーク品川 成田泊

16 (月) 成田より帰国

来日者名簿

男 ガンガラジュ君

女 アヌシャさん

ギーターさん

付き添い ジャナキラム氏

詳しくは当協会までお尋ねください

☆聖地を訪れて（インド）

ブッタガヤ

後進国に赴任した日本の医師が貧困からくる病氣や命の危機の子ども達に、驚きまじく薬や治療では根本的な解決にはならないと考え、村に水を引くことから始め、現地の人々を指導し次に、荒れた土地を耕作し作物を植えました。

すると、農地は潤い、戦争要員として出稼ぎに行かなくて良くなり、病氣が減り子ども達の健康状態も良くなりました。貧困からの脱却です。広大な農地は将来の村人にも生きる力や幸せを与えてくれます。

物事には原因と結果が必ずあります。目の前のことに捉われるのではなく、何が原因なのかを考えて根本を正していく努力が必要だと、医師の体験を通し教えてくださっています。

「僕は医師ではなく土建屋です」

この惜しみない努力はボランティアの神髄です。私たちのこころにも大切な教えです。



スジャータの墓陵を後にし、釈尊が悟りを開かれた地ブッタガヤを訪れました。インド独特の彫刻の刻まれた石造りの大きく高い寺院、周りに菩提樹の古木が生い茂り歴史の長さを物語っていました。

たくさんの観光客が訪れていました。その数に近いほどの托鉢僧と物売りが参道を埋めていました。

そんな中、座して一人の尼僧と目が合いました。きれいに澄んだ目は信仰の深さを物語っていて、彼女の薫陶を受けさせていただく思いで私も座して彼女に近づいた。釈尊を仰ぐ尼僧は、灰色の着古した作務衣に頭陀袋ひとつを脇に置いて、その中から一握りの貝殻を取り出し渡して下さった。日本の海岸ではよくある貝殻だったが、インド内地地のブッタガヤでは珍しく喜ばれるだろうと遥かスリランカから持ってきたその貝殻は彼女の心なのでしょう。

「有るから 与える。」

無いから 与えられない。」

ではなく

“喜んでいただきたい”

と思う心こそこの地（地球）を潤おしていくのでしょう彼女のように！

○ “共に助け合いたい”それが私たちの願いです。ご協力、よろしくお願ひいたします。

- 支援金振込先 郵便口座 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル
記号 10290 口座番号 68107191
ゆうちょ銀行 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル
店名 (028) 店番 (028) 普通預金 口座番号 6810719
三菱東京UFJ銀行 口座名 特定非営利活動法人エル・エンジェル国際ボランティア協会
海老名支店(409) 普通預金 口座番号 0966597

☆支える会より

○東京都からの表彰

12月18日、都庁で第64回東京都社会福祉大会が開催され、支える会町田地区が会長表彰を受け、表彰状と記念品をいただきました。

当協会の活動が認められたことを嬉しく思うと共に、皆様のご協力の賜物と感謝いたします。

これからも宜しくお願ひ致します。



○未使用ハガキや切手、書き損じハガキを募集しています。

尚、使用済み切手は集めていません
ご協力宜しくお願ひ致します。



○編集後記

インド・ネパールと聞くと心が反応しています。一番身近に感じる外国です。これも、ボランティア活動をさせていただいたお陰と感謝しています。

子ども達が来る5月が楽しみです。

(M・S)